

Une prise en charge pluridisciplinaire :

- Médecin gériatre,
- Infirmière DE, Infirmière spécialisée en douleurs et Infirmière spécialisée en « Plaies et cicatrisation »
- Assistante de soins en Gériatologie,
- Kinésithérapeute (DIU kinésithérapie et réhabilitation gériatrique) et Ergothérapeute
- Diététicienne
- Neuropsychologue et psychologue
- Travailleur social
- Secrétaire médicale



Jours et horaires d'ouverture



Mardi et jeudi de 8h30 à 18h

Comment nous contacter ?



Téléphone : 02 99 43 32 98

Fax : 02 99 43 32 90



hdj.bain@hstv.fr



Cadre de santé et de programmation :

Mme COUTAULT Béatrice

Tel : 02 99 44 89 82

Hôpital et
résidence de
Bain-de-Bretagne



HOSPITALITÉ
Saint-Thomas de Villeneuve



**Hôpital de
jour**
Médecine

Hôpital et Résidence
de Bain-de-Bretagne

2 rue Hippolyte Fillioux
35470 Bain de Bretagne
Tél. : 02 99 43 71 40

NOS OFFRES DE SOINS

Hôpital de jour gériatrique

Depuis mai 2021, nous réalisons une évaluation gériatrique globale des personnes de plus de 75 ans afin de proposer une prise en charge adaptée.

Cette expertise comprend le dépistage et le diagnostic des troubles cognitifs et thymiques ainsi que l'évaluation :

- des troubles moteurs,
- de la perte d'autonomie,
- des troubles nutritionnels.
- des plaies complexes
- de la douleur
- de la situation sociale

En définitif un repérage des facteurs de fragilité.

Un plan d'aide personnalisé est proposé ainsi qu'une coordination avec les acteurs du territoire.



Hôpital de jour polyvalent

Réalisation d'actes techniques divers tel que :

- les transfusions,
- la supplémentation en fer
- les ponctions d'ascite
- tout acte technique complexe à domicile.



MODALITÉS D'ADMISSION



Les patients sont accueillis sur demande :

- des médecins traitants et/ou des équipes intervenantes à domicile,
- des établissements sanitaires et médico-sociaux du secteur,
- suite à une consultation
- suite à une hospitalisation

L'accueil du patient se fait au 3ème étage du bâtiment Saint Anne où une secrétaire réalise l'entrée administrative.

Un compte rendu détaillé sera adressé aux médecins et soignants référents ainsi qu'aux patients à l'issue de l'Hôpital de jour.